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第１回教育委員会定例会議事要録 

詳細―教育部庶務課 電話０３－３９８１－１１４１ 

附属機関又は 

会議体の名称
第１回教育委員会定例会議事要録 

事務局（担当課） 教育部庶務課 

開催日時 令和５年１月１０日（火） 午前10時00分   

開催場所 教育委員会室 

出席者

委員 
金子 智雄（教育長）、 

樋口 郁代（教育長職務代理者）、酒井 朗、村瀬 愛、大澤 誠 

その他
教育部長、庶務課長、教育施策推進担当課長、学務課長、放課後対策課長、学校施設課

長、指導課長 

事務局 庶務課庶務グループ 

公開の可否 一部公開  傍聴人  0人 

非公開・一部公

開の場合は、そ

の理由

報告事項第8号～第9号は、人事案件のため非公開とする。 

会議次第

第1号議案 

協議事項第1号 

報告事項第1号 

報告事項第2号 

報告事項第3号 

報告事項第4号 

報告事項第5号 

報告事項第6号 

報告事項第8号 

報告事項第9号 

豊島区放課後児童健全育成事業の設備及び運営の基準に関する条

例の一部を改正する条例の立案請求について（放課後対策課） 

令和4年度 幼稚園修了式、小・中学校卒業式祝辞について 

（指導課） 

令和5年度 入学式、入園式について（指導課） 

令和5年度の学校閉庁日について（庶務課） 

令和4年度教育委員会後援名義使用の承認状況（第3四半期） 

（庶務課） 

令和4年度周年記念式典実施報告について（庶務課） 

文化財に関する事業の実施状況について（庶務課） 

新型コロナウイルス感染症の発生状況等について（学務課） 

会計年度任用職員（スクール・スキップサポーター等)の配置に

ついて（放課後対策課） 

会計年度任用職員の配置について（指導課） 
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開催日  令和５年１月１０日 

開催場所  教 育 委 員 会 室 

金子教育長） 

 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 

 では、第１回教育委員会定例会始めさせていただきます。 

 署名委員を樋口委員、酒井委員、宜しくお願いいたします。 

 本日、傍聴者なしです。議事に入りたいと思いますが、議題に入ります前に、ご挨拶を

申し上げます。 

 １月４日に発令を受けまして、１月５日付で、教育長としての再任を任じられました金

子でございます。改めまして、宜しくお願いいたします。 

 あわせまして、教育長職務代理者の任期がちょうど切れる期間でございましたので、改

めまして、樋口委員に職務代理のご指名を申し上げました。どうぞ宜しくお願いいたしま

す。 

樋口職務代理） 

 宜しくお願いいたします。 

金子教育長） 

 皆様も宜しくお願いいたします。 

（１）第１号議案 豊島区放課後児童健全育成事業の設備及び運営の基準に関する条例の

一部を改正する条例の立案請求について 

金子教育長） 

 では、議題の方に入ってまいります。第１号議案、豊島区放課後児童健全育成事業の設

備及び運営の基準に関する条例の一部を改正する条例の立案請求につきまして、ご説明を

お願いいたします。 

 放課後対策課長。 

＜放課後対策課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 ご説明終わりました。ご質問、ご意見をいただきたいと思います。 

 何種類か入っている内容でしたが、宜しいでしょうか。安全計画のこと、それからＢＣ

Ｐです。業務継続計画、衛生についても、何故このタイミングなのか、少し分かりません

が、入っています。バスの取り残し事件が恐らくあって、保育園がメインだと思いますが、

こういったものについても併せて、規定が変わってきた印象であります。 

 分かりにくいところなどありますか。大丈夫でしょうか。少し口にしてしまいましたが、

もし分かれば、私からお伝えします。衛生面のことも書いてあります。食中毒など、私が

思いつくのは、例えばスキップだと、学童に関してはおやつがあります。時々、気をつけ

なくてはいけないことがありますが、何故今さらという感じもあります。例えば、どの辺
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りをターゲットにしているのか、何か緊急の事件があったということもないように思いま

すが、この際、改正するに合わせて、しっかりやっておこうという感じでしょうか。何か

その辺り分かることはありますか。 

 放課後対策課長。 

放課後対策課長） 

 子供の事件、アレルギー問題や、食中毒、今回のコロナもですが、単発では通知が来て

いました。今回、コロナというわけではないでしょうが、一斉にそういったものの通知を

まとめて、基準の改正ということで、全て一本化してきたのかと思っております。 

金子教育長） 

 分かりました。 

 いかがでしょうか。 

 どうぞ、樋口委員。 

樋口委員） 

 安全に関して、国がこうやって見直しをしたところで、それぞれの自治体でもお願いす

るのは大変大事なことだと思っております。 

 放課後の事業については、ご苦労の中を一生懸命やっていただいていることに、まず感

謝いたします。 

 その上で、今回の条例改正読ませていただきますと、研修や、訓練を定期的にという表

現が幾つか出てまいりますが、これまでも、やっていらっしゃると思うのですが、どのよ

うな形で実施されているのか、ご紹介いただけるとありがたいです。 

 今後このことによって、少し変えてみるようなことがありましたらお願いします。 

金子教育長） 

 放課後対策課長。 

放課後対策課長） 

 避難訓練については、各施設で今までも年２回実施するように、各スキップでは取り組

んでいるところです。その内容については、地震、火災、不審者対策、それぞれの施設に

応じて、訓練を実施しております。 

 研修につきましては、子ども若者課の方も、子供の施設を持っておりますので、子供の

施設の職員向けということで、合同で研修の方も実施しております。今回のコロナに関し

ては、スキップの職員向けに保健所の医師も研修を実施しているところでございます。 

 訓練、研修については、このように実施しているところですが、今後、国の通知も出ま

したので、これからは年間の計画を出して、この月にこういう訓練をする、この時期にこ

ういう職員にこういう研修を受けさせるような年間計画を策定していくのかと思います。 

 また年度末、あるいは、翌年度に、その計画に基づいた実施がどのようにされていたか、

振り返りも必要になってくるのかがございますので、より一層の安全対策、職員の教育も

含めて、これからしっかりと文書化されていくものだと思っています。 



 4

金子教育長） 

 宜しいでしょうか。 

 どうぞ、樋口委員。 

樋口委員） 

 よく分かりました。どうぞ宜しくお願いいたします。 

金子教育長） 

 他にございますか。 

 どうぞ、酒井委員。 

酒井委員） 

 私がこの事業について、よく分かってないところで、基本的な質問ですが、ここで、文

言にあります「事業者」がどこを想定されているのか、もう一度、教えていただけません

か。 

金子教育長） 

 育成事業の事業者。 

酒井委員） 

 事業者です。 

金子教育長） 

 放課後対策課長。 

放課後対策課長） 

 基本的には、放課後児童健全育成事業、いわゆる学童クラブです。 

 豊島区でいいますと、この基準にのっとって運営しているのは、まさに、区でございま

す。 

酒井委員） 

 区のみですか。 

放課後対策課長） 

 はい。豊島区の場合は区のみでございまして、これについては、区の各２２か所ありま

す子どもスキップが対象でございます。 

酒井委員） 

 分かりました。 

金子教育長） 

 民間はないですか。 

放課後対策課長） 

 ないです。 

金子教育長） 

 放課後対策課長。 

放課後対策課長） 
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 豊島区ではお預かりしてやっています。 

 これは、放課後児童健全育成事業ではなくて、むしろ、教育部分と、塾的な、そういっ

たものを加味しているところでございます。一人何平米以上など、何人について、何人の

職員がつかなければいけないなど、そういったものはクリアしていない。 

金子教育長） 

 民間のですから。 

酒井委員） 

 ここで想定されるのは、本区の場合には、区の事業者であると分かりました。 

金子教育長） 

 そうです。現状ではこの基準をクリアしてやろうということで、来ている民間は今のと

ころいない。 

酒井委員） 

 分かりました。それでしたら問題ないといいますか。 

金子教育長） 

 宜しいですか。 

酒井委員） 

 そこに民間業者が入っていますと、事業者ごとに、やはり安全計画がばらばらになって

いく可能性があるので、調整が必要だと思っていますが、区全体で統一されていますと連

動できるので、上手く運用出来るかと思いました。 

 分かりました。 

金子教育長） 

 宜しいですか。 

酒井委員） 

 はい。 

金子教育長） 

 関連して、私ももう一問。ここには特に様式みたいなものは、国の資料の方に入ってい

ませんが、これはいずれ何か出てくるのでしょうか。何か聞いていますか。 

 放課後対策課長。 

放課後対策課長） 

 既に、こういうひな形でやったらどうですかというのは。 

金子教育長） 

 例示みたいなもので。 

放課後対策課長） 

 来ています。 

金子教育長） 

 そうですか。 
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放課後対策課長） 

 それに基づいて、今度の計画をつくっていくと。 

金子教育長） 

 分かりました。 

 他ございますか。 

 どうぞ、村瀬委員。 

村瀬委員） 

 改正されることで、ふだんから研修をされているとのことですが、多分スキップの職員

や、学童クラブのスタッフの方はよく知っていらっしゃる。研修も受けていらっしゃると

思いますが、そこに関わる単発で来る安全員の方は、何も知らないです。研修する時間が

ないのもありますが、そのときに来て、バドミントンだったら、バドミントンを手伝う感

じです。途中でぶつかったりしたら、すぐ冷やせるように氷が必要ですといっても、ぶつ

かったら、また戻ってくればいいと思っています。戻ってくる人員がいないなど、細かい

ことから、職員が説明しますが、またすぐ忘れられてしまったりします。うるさい人がい

ないと、それでいい感じになってしまうので、そもそも必要なのは最小限にけがを食い止

めるためには目を離してはいけない、この時期は目を離してはいけないなど、そのポイン

トポイントは、単発で来られる方は、分かりにくいようです。 

 大変だとは思いますが、区全部では、なかなか出来ないので、時間が取れるか分からな

いですが、年間に１回、２回だけでもスキップはこんな感じですと、何でこれが必要なの

かをざっと動画を見てもらうような機会があったりすると、良いのかと思います。職員の

方々はしっかりわかっていらっしゃいますが、実際動くのは別の人たちなので、そこが分

かってないとなかなか難しいと感じていました。以前から何か研修があると嬉しいと思っ

ていたので、この機会に提案させていただきました。 

金子教育長） 

 いかがですか。 

 放課後対策課長。 

放課後対策課長） 

 ご意見ありがとうございます。これまではコロナもありまして、なかなか多くの方を集

めての研修を控えていたところですが、各スキップに、子ども教室のコーディネーターが

いらっしゃるので、そのコーディネーター会議を今年度、年も明けましたので実施する予

定になっております。そういったところのお声をいただきながら、実際に、講師として、

補助員として、事業に携わっていただけるかと思います。まさに安全についてはどのよう

にして周知していったらいいか、ご意見いただきながら取り組んでまいります。 

金子教育長） 

 宜しいでしょうか。 

 他にございますか。 
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 では、実施に当たって、計画的になるということがありますので、どういう機会が良い

かは検討していただいて、実際問題このような計画になりましたなど、結果でも結構です

が、どこかの機会に、今回出ているような安全面や、ＢＣＰなどの辺りをまたご報告いた

だけると嬉しいと思います。宜しくお願いいたします。 

 では、第１号議案については、了解をいたします。宜しくお願いいたします。 

（委員全員異議なし 第１号議案了承） 

（２）協議事項第１号 令和４年度幼稚園修了式、小・中学校卒業式祝辞について 

（３）報告事項第１号 令和５年度入学式、入園式について 

金子教育長） 

 続きまして、協議事項１号、令和４年度の幼稚園修了式、小・中学校卒業式の祝辞につ

いての案件、併せて、報告事項第１号、令和５年度の入学式、入園式についていただきた

いと思います。 

 指導課長。 

＜指導課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 では、ご説明ありました卒業式の祝辞について、こういうテーマでいかがかということ

で考えてございますが、いかがでしょうか。文章になっていないので、またなってからご

意見もいただきますが、どうでしょうか。 

村瀬委員） 

 文章になっていないので、何ともいえないのですが。 

金子教育長） 

 どうぞ。 

村瀬委員） 

 確かに、小学生でもワールドカップの話を友達同士でしたり、家でもしたりしているの

で話題としては変ではないかと思います。仲間とともに挑戦と努力というのは大事だと思

います。藤井聡太さん、確かに年齢も近く、頑張り続けていらっしゃる方なので、テーマ、

ここから良い文章が出来るといいと思います。 

金子教育長） 

 分かりました。 

 他にございますか。 

 酒井委員、どうぞ。 

酒井委員） 

 一つは、この子供たちは、コロナで３年間我慢してきた子供たちなので、それについて

は触れていただきたいのが、一つです。 

 話題として、何が良いかは難しいと思いながら、中学生は将棋のことでもどのぐらい興

味を持っているのかなど、よく分からない。サッカーの方がみんなにも分かるかと思った
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りはしましたが、どうしても男の子が多分サッカー、ワールドカップについて、それから

藤井聡太さんに関して、女の子が話題になるようなお話がないかと感じます。 

 具体的にどうというのもないですが、ただ、ジェンダーのバランスを考えると、女の子

への気配りが必要かと思いました。 

金子教育長） 

 何かご意見として、お聞きしてよいですか。何かコメントはありますか。 

 オリンピックだと、活躍される女子もたくさんいますが。 

酒井委員） 

 オリンピックですと、男子も女子もいますが、どうしても、この二つだと。 

金子教育長） 

 取りあえず、ご感想なり、ご意見やご質問なりありましたら、いかがでしょうか。 

酒井委員） 

 感想にすぎません。 

金子教育長） 

 宜しいですか。 

 どうぞ、樋口委員。 

樋口委員） 

 毎年、フル回転していただいて、ありがとうございます。 

 前回のＳＤＧｓとの絡みも意識をしてくださっていることは分かります。そこが中心で

はないので、やはり子供一人ひとりがどう生きるかをより大事にしていただけたらと思い

ます。 

 中学校の方のＳＤＧｓ関係が、一人ひとりの持つ力を高めて、他者と協働となっていま

すが、そうすると、何か上と似ている視点か、切り口かと思うので。あくまでも、これは

個人の力をやっているような感じに見えました。将来、自分が未来社会を担う、もしくは

貢献する一員としての力磨きのように持っていくと、テーマと合致するのかと思ったとこ

ろです。 

 ワールドカップももちろんですが、年末年始は、いろいろなスポーツがあって、それぞ

れに活躍していて、高校生も中学生も活躍しているので、そんなところに広げてあげると、

もしかしたらワールドカップだけのことではなく、自分のことだけではないとなるのかも

しれないと思いました。 

 宜しくお願いいたします。 

金子教育長） 

 ありがとうございます。 

金子教育長） 

 宜しいでしょうか。 

 指導課長。 
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指導課長） 

 今いただいたご意見、出来る限り入れてやっていきたいもの、酒井委員からいただいた

のはなかなか難しくて、年末年始やっているスポーツもよくよく見ると男性がやっている

スポーツばかりで、そこからだというところもあります。サッカーイコール男子でもない

なということも考えて、出来る限り反映した上で、次の臨時会の前には、個別にメールで

最初の文章を送らせていただきたいと思います。 

金子教育長） 

 １点だけ、私からもコロナの３年間は、特有のものなので長々書く必要はないですが、

３年間過ごしただけでこの子供たちは偉かったと私は思っています。是非それは言ってあ

げてほしいです。成人式でも似たような話が出ておりましたが、直近の３年間大変だった

ことを論点にして、それは是非お願いしたいと思います。 

 ではもう一件について、説明をお願いします。 

＜指導課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 説明終わりました。この件について、ご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

 タイミングで、運動会等々は議員にもお声をかけていますが、この入学式のタイミング

はやめておくということでしていただいております。 

 宜しいですか。 

 ありがとうございます。では以上について、協議については、引き続き協議ということ

で、報告については了解をいたしました。 

（委員全員異議なし 協議事項第１号了承） 

（委員全員異議なし 報告事項第１号了承） 

（４）報告事項第２号 令和５年度の学校閉庁日について 

金子教育長） 

 続きまして、報告事項第２号、令和５年度の学校閉庁日について、ご説明お願いします。 

 庶務課長。 

＜庶務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 説明終わりました。例年のことですので、この日取りでいきたいということでございま

す。宜しいですか。 

 では、了解をさせていただきます。 

（委員全員異議なし 報告事項第２号了承） 

（５）報告事項第３号 令和４年度教育委員会後援名義使用の承認状況（第３四半期） 

金子教育長） 

 続きまして、報告事項第３号へ参ります。令和４年度教育委員会後援名義使用の承認状

況について、ご説明お願いいたします。 
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 庶務課長。 

＜庶務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 ご説明終わりました。ご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

 宜しいでしょうか。 

 どうぞ、酒井委員。 

酒井委員） 

 資料を拝見していまして、３枚目の１６番の体操クラブ１日無料イベントは承認という

ことで、４ページの２番は体操クラブ１日無料イベント、こちらは不承認ということで、

同じ団体で同じ事業内容で承認と不承認に分かれていますが、これはどうしてですか。 

金子教育長） 

 お答え出来ますか。 

 庶務課長。 

庶務課長） 

 私も気がついておりませんでしたので、確認して、またご報告させていただきたいと思

います。 

金子教育長） 

 タイトルだけなので内容が全く同じかどうかは分かりませんが、内容も同じだとすると、

公益性という理由でお断りするのか、わかりませんが。 

 他にはございますか。他はダブっているところはないですか。 

 保留にしておきますか。後程分かりましたら対応させていただきます。 

 他にございませんでしたら、一旦報告事項第３号について、ご報告については締めさせ

ていただきます。先程のご質問に答える内容が出ましたら、それを報告したいと思います。 

村瀬委員） 

 ４番も一緒です。 

金子教育長） 

 ４番も一緒。 

村瀬委員） 

 一応、スポーツイベント。サッカーです。 

金子教育長） 

 ４番、１６番、それから、はねた２番。団体は全部一緒です。中身は一緒ではないかも

しれません。でもタイトルだけだと、違うかもしれません。 

酒井委員） 

 同じ団体。 

金子教育長） 

 呼べる人数が違ってくるのか、その辺りがあるのかもしれません。４番も含めて、ご確
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認をお願いいたします。 

（委員全員異議なし 報告事項第３号了承） 

（６）報告事項第４号 令和４年度周年記念式典実施報告について 

金子教育長） 

 先へ進めさせていただきます。報告事項第４号の方に参ります。令和４年度周年記念式

典実施報告について、ご説明をお願いします。 

 庶務課長。 

＜庶務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 ご説明終わりました。ご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

 宜しいですか。 

 では了解いたします。 

（委員全員異議なし 報告事項第４号了承） 

（７）報告事項第５号 令和４年度文化財に関する事業の実施状況について 

金子教育長） 

 続いて、報告事項第５号、令和４年度文化財に関する事業の実施状況について、ご説明

をお願いいたします。 

庶務課長。 

＜庶務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 ご説明終わりました。ありがとうございました。私からもリクエストをしていまして、

時々、諮問・答申のときだけお話ししてもどうかと思っていたので、私が報告を受けてい

るようなことを委員会の方に説明していただきたいと思いました。たまっていたもので、

１年分が参りましたが、この最後の２月４日については、早速学校の方にも周知していま

すので、もう見られなくなります。再開発が終わりますと埋まってしまいます。したがっ

て唯一のチャンスということで、見るなら今です。これも是非見られると良いという話を

したら、現場の担当の皆さんに頑張っていただいて、用意していただきました。 

 私は、実はお忍びで見させていただいて、すばらしいです。何故、関東大震災の直後な

のに、こんなにレンガを使っているのだろうかなど、いろいろなことを考えながら、現場

を見させていただきました。 

 縄文のものも出てきたり、いろいろありますので、またご説明聞きながら見ると良いと

思います。雑司が谷の端ではありますが、その時代の歴史が分かるかと思います。もし、

お時間等々、宜しければ、ご参加をいただければと思います。 

 全般的にご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

 どうぞ、樋口委員。 

樋口委員） 
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 よく分かりました。１年間たつとこんなにいろいろあるのかと、それだけ少ない担当の

スタッフの方々がご苦労なさっているのではないかとつくづく感じております。 

 遺跡は、どんどん増えます。国、都の補助がある部分はともかくとして、区で補修した

り、手当てをしたり、補完をしたりのところで予算もかかるのではないかと思うのですが、

そういう予算は、比較的いただけているものなのでしょうか。 

金子教育長） 

 庶務課長。 

庶務課長） 

 潤沢とは、なかなか言えないところではありますが、必要な部分については出来るだけ

支援していきたいということで我々の方も思っているところです。 

 国や、東京都については、せっかくなので、庶務課学芸員からお願いいたします。 

金子教育長） 

 庶務課学芸員。 

庶務課学芸員） 

 国の重要文化財、それから東京都の指定文化財については、今のところ、所有者からの

申請が出てきた場合にはほぼ満額頂戴して、交付を受けられるようになっています。 

 ただ、そうすると区の方も随伴で出さないといけないので、それについても、一応財政

の方にご理解いただいて、つけていただけるようにはなっておりますので、所有者の負担

を最小限にしています。 

金子教育長） 

 宜しいですか。 

 どうぞ、樋口委員。 

樋口委員） 

 おそらく、いろいろと工夫してご苦労なさりながら実施をしてくださっていると思いま

す。感謝申し上げます。区長部局も是非ご協力を今後ともいただけると嬉しいと思いまし

た。ありがとうございます。 

金子教育長） 

 他にございますか。宜しいでしょうか。 

 先程出ていました包蔵地の追加変更など、久しぶりと聞いております。 

 ご存じないと、何で徳川林政史をやるのかと思われたかもしれません。目白に徳川邸が

ございました。 

 この研究所がございまして、そういう関係で仲よくさせていただいたということでござ

います。 

 また今後も、随時こういうことについてもお知らせをして、もし機会がありましたら、

ご覧いただければと思います。 

 宜しければ、これは以上で了解とます。 
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（委員全員異議なし 報告事項第５号了承） 

（８）報告事項第６号 新型コロナウイルス感染症の発生状況等について 

金子教育長） 

 続きまして、報告事項第６号、新型コロナウイルス感染症の発生状況等について、ご説

明をお願いします。 

 学務課長。 

＜学務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 ご説明終わりました。ご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

大澤委員） 

 少し話が違うのですが。 

金子教育長） 

 どうぞ、大澤委員。 

大澤委員） 

 ４月から、皆さんご存じと思いますが、２３区内は、高校生まで保険医療のお金がかか

らなくなります。都下は何割か自己負担します。おそらく、自治体の予算問題かと思って

います。 

 中国の感染者は、大体２億８，０００万ぐらい、２０％ぐらいいますが、１４億のうち、

２億８，０００万ですから。それが春節で、日本に入ってくると、感染をしているのか、

免疫を持っているのか分からない人たちがたくさん来ますから、増える可能性は高いです。 

金子教育長） 

 １つ質問です。インフルエンザが気になっていて、本区ではないですが、学級閉鎖があ

ったのが先程の１、２、３、４区という理解でいいですか。どの程度の数の学級閉鎖があ

ったのか、分かりますか。 

 学務課長。 

学務課長） 

 先程申し上げたところがほとんどの区が１校です。 

金子教育長） 

 １校ずつぐらい。 

学務課長） 

 そのような状況です。学級数としては、その２倍位です。 

金子教育長） 

 掛ける２ぐらい。そうですか。 

学務課長） 

 このような現状でございます。 

金子教育長） 
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 分かりました。以前のこの時期のインフルエンザは多かったですか。 

学務課長） 

 約２，０００から３，０００人ぐらい年間でインフルエンザございましたので、学務課

の方にも、インフルエンザは学校から報告をいただき集計しているところですが、このと

ころぽつぽつと報告が来ています。これは、またインフルエンザの学級閉鎖等あれば、こ

の表を上手くして、皆さんにもご報告させていただきたいと思います。 

金子教育長） 

 分かりました。 

 私、３年前に就任して間もなく、コロナ蔓延になりましたが、ちょうど１月、２月は、

コロナがそれ程蔓延してない時期が少しだけあったので、そのときの強い記憶としては、

こんなに学級閉鎖があるのかと思いました。どこどこ小学校が二つや、どこどこ小学校、

一つですと必ず報告があったので、それを覚えていて、その印象が強かったものですから、

全然ないのがこの３年間の印象でした。 

 ちょうど、１年間の比較が出たのかという感じです。確かに、昨年の波はすごかった。

７月の夏の波があって、それよりは少なかったのか、言われてみればという感じです。た

だ、今回すごく印象に残っているのは、ある学校で校長先生と副校長先生が同時に罹患さ

れて、大変だったことがありました。指導課も大変でした、応援に行っていてもです。 

 年末に集中していた気がしますが、スキップも止めないで頑張っていただきましたが、

結構な数の所長がかかられた報告を私は覚えていますが、大丈夫でしたか。 

 放課後対策課長。 

放課後対策課長） 

 他の職員は感染をしませんでした。順番に感染するという感じでありましたので影響は

大きくありませんでした。 

金子教育長） 

 何かそういう前の２波とは、そこが違う。前の方は、先生方も多くかかりました。校長

先生の場合もありましたが、ついにダブルで運営上、大変だと。想定されていた内容では

ありますが、実際も経験して、やはり維持していくのは大変だと思った次第です。現場が

一番大変だったと思います。 

 宜しいでしょうか。 

 指導課長。 

指導課長） 

 今のところで、教育長に言っていただいて思い出しました。ある学校で、校長、副校長

を含め、９人先生が感染しました。 

金子教育長） 

 ２人ではないのですか。 

指導課長） 
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 統括指導主事を校長代理、管理職の代理に置きまして、あと指導主事を担任の代理とし

て、２人出す状況で、たまたま特別支援学級のある学校だったので、そこも上手くやって、

１週間越えたところでございます。 

 もう一点、これで３学期始まりましたので、不登校調査をまた４月にやろうと思ってお

ります。 

金子教育長） 

 宜しくお願いいたします。 

 宜しいでしょうか。本件については以上です。 

（委員全員異議なし 報告事項第６号了承） 

（５）報告事項第３号 令和４年度教育委員会後援名義使用の承認状況（第３四半期） 

金子教育長） 

 庶務課長。 

庶務課長） 

 先程の報告事項第3号についてです。承認と不承認の違いですが、不承認の方の４ペー

ジ目の２番の会場がみらい館大明になっている、こちらが間違っておりまして、新宿区の

施設でした。 

酒井委員） 

 そういうことですか。 

金子教育長） 

 記載を間違えている。 

庶務課長） 

 区外でした。 

金子教育長） 

 新宿区でやるものなので、不承認ということでした。 

 宜しいですか。 

酒井委員） 

 この活動そのものは基本的に承認の方向で、他の活動はみらい館なので承認で、ここだ

けが他区での活動だったので不承認ということですか。 

金子教育長） 

 庶務課長。 

庶務課長） 

 その通りです。 

酒井委員） 

 承知しました。 

金子教育長） 

 宜しいですか。 
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 ありがとうございます。ご指摘ありがとうございました。 

金子教育長） 

 では、資料の方も訂正をして、掲示してください。宜しくお願いします。 

（委員全員異議なし 報告事項第３号了承） 

（９）報告事項第８号 会計年度任用職員（スクール・スキップサポーター等）の配置に

ついて 

金子教育長） 

 引き続きまして、報告事項第８号へ参ります。第７号、欠番で飛んでおります。会計年

度任用職員の配置につきまして、ご説明お願いします。 

 放課後対策課長。 

人事案件のため非公開

（委員全員異議なし 報告事項第８号了承） 

（１０）報告事項第９号 会計年度任用職員の配置について 

金子教育長） 

 続きまして、報告事項第９号、こちらも会計年度任用職員の配置につきまして、ご説明

お願いします。 

 指導課長。 

人事案件のため非公開

（委員全員異議なし 報告事項第９号了承） 

金子教育長） 

 では、報告も含め、第１回教育委員会定例会の議案については以上でございます。 

 特にございませんでしたら、これで閉会にさせていただきたいと思います。宜しいです

か。 

 では、どうもありがとうございました。 

（午前11時15分 閉会） 


